

## 500 000 Euro für Beschneigung

**Gemeinderat tagt heute.**

FELDBERG (rys). Zur ersten Sitzung nach der Sommerpause kommen die Mitglieder des Gemeinderats heute, Dienstag, um 19 Uhr im Feuerwehrhaus zusammen. In der Sommerpause hat die Verwaltung gemäß der in der letzten Sitzung getroffenen Absprache mit dem Gemeinderat, die Aufträge für die Erweiterung der Beschneigungsanlagen für die Resilifte an die jeweils günstigste Bieterin vergeben. Ein Warten mit den Auftragsvergaben bis nach der Sommerpause hätte die Umsetzung der Arbeiten vor dem kommenden Winter nicht mehr ermöglicht. Den Auftrag für die Arbeiten für den Rohrleitungsbau, Schächte und Erdarbeiten erhielt die Firma Geoalpin aus Imsterberg in Österreich zum Angebotspreis von 452 731 Euro. Die Hauptpumpstation wird die Firma Technoalpin aus Bozen in Italien zum Angebotspreis von 61 400 Euro errichten. Somit investiert die Gemeinde Feldberg vor dem neuen Skiwinter insgesamt mehr als eine halbe Million Euro in den Ausbau der Beschneigungsanlagen am Seebuck. Ein weiteres Großprojekt in der Gemeinde ist die Sanierung des Bahnhofgebäudes Altglashütten-Falkau. Hier wird das Gremium über die Auftragsvergaben der Sanierungsarbeiten beraten. Letzter Punkt der Tagesordnung ist der Feuerwehrbedarfsplan der Gemeinde Feldberg, über den zu beschließen ist.

Bereits heute um 18 Uhr kommen die Mitglieder des Bauausschusses im Feuerwehrhaus zur Sitzung zusammen, die über drei vorliegende Bauanträge zu beraten haben.